

## PDI desbarató 10 bandas criminales el año pasado en Magallanes

"La PDI logró desarticular en 2024 un total de diez bandas criminales, y una organización criminal de carácter transnacional que operaba en la zona", resaltó el jefe regional de la Policía de Investigaciones, prefecto inspector Luis Orellana Campos.

Esto lo destacó durante la cuenta pública que brindó en el auditorio del Centro Cultural de Punta Arenas, ante la presencia de las máximas autoridades regionales, civiles y militares.

El año pasado investigaron

un total de 3.028 delitos y recibieron 982 órdenes de investigar por parte del Ministerio Público, "de las cuales, un 88,4 por ciento fueron informadas con resultados positivos".

Respecto a la investigación de delitos complejos, habló de un aumento de aquellos que tienen que ver con delitos sexuales, con 715 investigaciones, delitos económicos con 483 casos y distribución de pornografía infantil con 24 indagatorias.

El oficial destacó la labor de

la fuerza de tarea para investigar delitos de Explotación Sexual Comercial de Niños, Niñas y Adolescentes (ESCNNA). Y de las diferentes brigadas especializadas en la región,

"quienes trabajan en coordinación con el Ministerio Público para enfrentar los fenómenos delictuales en la zona".

### Compromiso

Durante la ceremonia, Luis Orellana detalló los siete compromisos con la ciudadanía,

"los que comprenden temáticas de seguridad migratoria, incorporación de nuevas tecnologías, reforzamiento del trabajo territorial, adaptación de la estructura institucional para combatir el crimen organizado y sus nuevas formas delictuales. El fortalecimiento del área científico técnica, el fortalecimiento de estándares éticos y medidas de control interno, además de estrategias con actores del ecosistema de seguridad pública".



Foto: Cerebra

El jefe regional de la Policía de Investigaciones, prefecto inspector Luis Orellana Campos, entregó la cuenta pública de la PDI 2024.